

LfV Leichtathletikfreunde 1987 Villmar e. V.

1. Vorsitzender Walter Haas, Grabenstr. 19, 65606 Villmar 1, Tel.: 06482/2434.

Luis Andrè, Melsunger TG, überragender Athlet.

Spitzen Leistungen bei den Leichtathletikfreunden Villmar.

33. Werfer- und Stoßer-Treff der LfV ein voller Erfolg zum Saisonende.

Die äußeren Bedingungen waren fast ideal und so fanden sich rund 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus 25 Vereinen zum 33. Werfer- und Stoßer-Treff der Leichtathletikfreunde in Villmar ein und boten zum Teil noch sehr gute Leistungen zum Saisonende. Herausragender Athlet war der 14 jährige Luis Andrè von der Melsunger TG, der von dem ehemaligen Olympiateilnehmer Alwin Wagner betreut wird. Luis stieß die Kugel auf 14,35 m und warf den Diskus 50,92 m weit, was deutsche Spitzenleistung bedeutet. Im Schleuderball dieser Altersklasse schaffte Jerome Schwager (TV Rhein Zabern) 42,57 m. In der Klasse M 13 überragte Kjell Stiech (TuS Weilmünster) im Kugelstoßen mit 12,06 m und im Speerwurf mit 40,70 m, bester Ballwerfer in der M 15 war Son Huy Bui (TV Niederscheld) mit 66,00 m. Aus der Vielfalt der guten Ergebnisse im Nachwuchsbereich ragten auch die 40,68 m im Speerwurf und die 9,87 m im Steinstoßen von Theodor Sauerwein (TV Weisel) bei der MJ U20, die 10,00 m von Laura Siegel (TuS Weilmünster) und die 39,45 m von Darleen Kronsfoth (TV Eschhofen) im Schleuderball WJ U20, die 40,70 m von Pascal Becker (Alsfelder SC), sowie die 10,85 m im Kugelstoßen von Leonie Kah (Diezer TSK Oranien) bei der WJ U18. Erwähnenswert auch die 13,16 m im Kugelstoßen und die 63,01 m im Schleuderball der Männer von Kevin Stötzer (TV Weisel), die 45,47 m von Robin Hohm (TuS Weilmünster) in der gleichen Klasse und bei den Frauen die 11,23 m im Kugelstoßen und die 42,95 m im Diskuswurf von Vanessa Wallisch (TSG Wehrheim), sowie die 42,39 m von Emma Wörsdörfer (TuS Wallmerod). Im Seniorenbereich glänzte Eckard Kiel (TSV Korbach) mit 10,41 m im Kugelstoßen und 39,39 m im Diskuswerfen. Aber auch die Leistungen der anderen „Oldies“ können sich durchaus noch sehen lassen, besonders Ingrid Schäfer (LG Main-Taunus-West/W 80), Hans Frank (LC Michelstadt/M 80) und Adolf Glöckler (TSV Bonames) zeigten, dass sie noch lange nicht zum alten Eisen gehören. Die weiteste Anreise hatten Ingeborg Bastian und Fred Weber vom TSV Husum.

Ein besonderes Dankeschön gilt den engagierten Kampfrichtern und Helfern von den Leichtathletikfreunden, die dafür sorgten, dass die Veranstaltung reibungslos ablief und alle Teilnehmer von Nah und Fern waren zufrieden und voll des Lobes.